

Le président colombien met en exergue les avancées dans la protection de leaders sociaux



Bogota, 24 février, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a déclaré qu'à l'heure actuelle il y a plus de garanties de sécurité pour les leaders sociaux et les militants dans les communes. L'année dernière 74 d'entre eux ont été assassinés.

Juan Manuel Santos a présidé la première session de la Commission Nationale de Garanties de Sécurité, établie en vertu des accords de paix passés entre l'Exécutif et les FARC-AP.

Cette commission est chargée de garantir la sécurité de tous les leaders sociaux et les activistes des droits humains et faire le monitoring de la lutte contre les organisations criminelles, nom que le gouvernement donne aux groupes paramilitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122601-le-president-colombien-met-en-exergue-les-avancees-dans-la-protection-de-leaders-sociaux>



Radio Habana Cuba